



きもちのよい笑顔！ まっすぐな心！ ちから強い身体！

学校だより

仙台市立木町通小学校
第3号
令和4年5月31日

運動発表会をご参観いただきありがとうございました

先日の運動発表会では、子供たちの頑張る姿を温かい拍手で応援していただき、大変ありがとうございました。また、感染症対策のため、保護者の皆様の完全入れ替え制等にも快くご協力いただきましたことに、感謝申し上げます。

子供たちは、運動発表会に向け、それぞれがめあてを持って取り組み、本番でも精一杯の力を発揮することができました。学校から帰るときのほっとしたような満足げな表情が印象的でした。今回の運動発表会で、全力で取り組む心地よさや仲間と協力して表現する達成感などを味わうことができたと思います。

体育では、今後、体力・運動能力調査やプールでの学習などが始まります。健やかな体づくりのためにも、毎時間めあてを持たせ、楽しく運動に親しませていきたいと思えます。



水泳の学習について

低学年は、水中を動き回ったり、もぐったり、浮いたりする心地よさを楽しむ運動遊びを行います。水遊びの学習指導では、水に対する不安感を取り除く簡単な遊び方を工夫することで学習を進めながら、水の中での運動遊びの楽しさや心地よさを味わうことができますようにします。

中学年は「浮いて進む運動」及び「もぐる・浮く運動」、高学年は「クロール」、「平泳ぎ」及び「安全確保につながる運動」を行います。これらの運動は、安定した呼吸を伴うことで、心地よく泳いだり、泳ぐ距離や浮いている時間を伸ばしたりすることに繋がります。水泳運動の学習指導では、児童一人一人が自己やグループの能力に応じた課題を持ち、その解決の方法を工夫し、互いに協力して学習を進めながら、水泳運動の楽しさや喜びを味わうことができますようにします。

子供たちの密集・密接を回避するために、1～4年生は2クラスずつ、5・6年生は1クラスずつ実施します。

お子さんの体調が優れない場合等は、見学となりますので、連絡帳で担任までお知らせください。

学校生活におけるマスクの着用について

学校生活における子供たちのマスクの着用について、新型コロナウイルス感染防止のため、人との距離（2m以上を目安）が確保できない場合は、これまで同様にマスクを着用しますが、熱中症リスクが高い夏場においては、熱中症対策を優先します。

○体育の授業時や登下校時には、マスクを外すことを推奨します。

